

Gemeinde Altlangbach spendet für Herzkinder Österreich



Spenden statt Weihnachtsgeschenke: Bürgermeister Michael Göschelbauer, Vizebürgermeister Daniel Kosak gemeinsam mit Amtsleiter Christian Schmölz und dem Team der Gemeindeverwaltung.
FOTO: Gemeinde Altlangbach

Statt Weihnachtsgeschenke an zusammenarbeitende Firmen und Gemeindemitarbeitende auszugeben, wurde der dafür vorgesehene Geldbetrag über 1.300 Euro an Herzkinder Österreich gespendet.

[Nächster Artikel](#)

[Vorheriger Artikel](#)

In den Dienst der guten Sache stellt sich die Marktgemeinde Altlangbach zu Weihnachten. Jene Geldsumme, die sonst für Geschenke ausgegeben wird, wird heuer gespendet. 1.300 Euro gehen an Herzkinder Österreich, eine Hilfsorganisation für herzkranken Kinder und betroffene Familien.

Etwa 700 kleine Menschen kommen pro Jahr in Österreich mit Herzfehlbildungen zur Welt. Zwei Drittel der herzkranken Kinder haben ohne eine notwendige Operation keine Chance auf eine glückliche Kindheit. Was bleibt sind viele hilflose, überforderte Eltern, die der Verzweiflung nahe sind, und Unterstützung an allen Ecken und Enden und viele helfende Hände brauchen. Genau diese Unterstützung bietet Herzkinder Österreich.